

René Gonzalez présente à Holguin son livre «Écrit depuis le banc»



La Havane, 4 août, (RHC).- René González, l'un des 5 anti-terroristes cubains qui ont injustement purgé de lourdes peines aux États-Unis, a présenté ce vendredi à Holguin son livre «Écrit depuis le banc »

René González a expliqué, au cours de la présentation organisée à la Periquera, une demeure emblématique en plein centre d'Holguin, que son livre raconte la victoire morale du peuple de Cuba sur Washington, sur la base des idées de José Martí, notre Héros national et de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Infiltré pendant plusieurs années dans les rangs des organisations terroristes de Miami, condamné pour espionnage alors qu'il n'a jamais porté atteinte à la sécurité des États-Unis, René Gonzalez a signalé que son livre permet de connaître la pensée des chefs de file de ces groupes qui tentent de déstabiliser la Révolution cubaine.



Radio Habana Cuba